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１ 改編後の市民センターは（３０分） 

 防犯・防災や福祉・環境衛生など様々な地域の課題や問題を、そ

の地域に住む人々が、自らの知恵と力で解決していこうというまち

づくり活動が公民館や市民センター等の施設を拠点として全国的

に進められております。 

 当市においても地域における交流の促進を図るとともに、地域課

題の解決及び市民の主体的な地域活動を支援し、安心して暮らせる

地域社会を実現するために、平成２７年４月より公民館を市民セン

ターへ改編し、それぞれの地域の実情に応じたまちづくりが進めら

れております。改編後、２年が経過する訳ですが、いまだに以前の

「公民館」という呼び方が口に出てしまいますが、市民センターの

現状と今後の更なる取組についてお伺いいたします。 

 

（１） 市民センターの部屋の使用状況の比較について(Ｈ２６年、

２７年度) 

 

（２） 市民センターの利用状況の比較について(Ｈ２６年、２７年

度) 

  

（３） 証明書交付業務などの利用状況について（Ｈ２６年、２７

年度） 

 

（４） 施設の修繕について 

 

（５） 市民センターの統廃合について 

 

（６） 自治会及び地域支え合い協議会との連携について 

 

（７） 市民センターに改編され、大きく変わった点について 

 

（８） 今後更に発展していくための取組について 

 

 

 

市 長 

教育委員会教育長 
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２ 一本松南口通り線等周辺整備事業について(１０分) 

  一本松南通り線及び駅前交通広場整備は、平成２９年度の事業

完了に向けて進められております。今後進められていく当整備事

業の中で、市道７７号線への影響について、以下の質問をいたし

ます。 

 

（１）市道７７号線周辺への利便性について 

 

（２）市道７７号線の道路整備について 

 

（３）歩行者の安全確保の踏切道（一本松駅）整備について 

  

 

 

 

 

市 長 

教育委員会教育長 


